



## 防火の誓いを唱和

幼年消防クラブ員の証交付式 5月24日



南越前町幼年消防クラブ連合会は、各こども園、保育所(園)の4、5歳児154名に幼年消防クラブ員の証を交付しました。園児たちは、「火遊びは絶対しません。火の用心、みんなで守ります。」と防火の誓いを唱和しました。

## 悠久のときをたたえる神秘の池

夜叉ヶ池山開き 6月1日



三国岳と三周ヶ岳<sup>あんぶ</sup>の鞍部である標高1,099mにある夜叉ヶ池の山開きが行われました。今庄観光協会が、夜叉ヶ池登山口で登山者の安全を祈願する神事を行ったあと、待ちわびた登山者は景色を楽しみながら山頂にたたずむ池を目指しました。

## 音楽っていいな!

第60回南条郡小中学校連合音楽会 6月8日



南条文化会館で、小中学校連合音楽会が開かれ、日々練習を重ねてきた児童生徒たちは、家族や地域の方々の前で会場いっぱいに響き渡る歌声を披露しました。また、今庄中学校出身の山崎智里さんをはじめ福井県ゆかりのプロの音楽家による出張音楽堂も開かれました。

## 町の未来を切り拓く北陸新幹線

脇本トンネル他 安全祈願 5月26日



北陸新幹線、脇本トンネル他の工事の安全を願って、脇本トンネル終点側抗口で安全祈願が行われました。関係者約50名は、平成32年3月の完成に向けて、工事延長約1.8km(うちトンネル掘削約1.5km)が無事故で完成することを祈願しました。

## 消防団員の消防技術の練磨

福井県消防操法大会出場結団式 6月7日



7月22日に開催される第66回福井県消防操法大会小型ポンプ操法の部に南越前消防団糠分団、河野分団、桜橋分団の中から選抜された団員5名が出場するにあたり、結団式が行われました。選手たちは、優勝への決意を誓い、士気を高めました。

## 危険物に対する意識の高揚

危険物安全週間に伴う消防訓練 6月9日



南越前消防組合では、毎年6月第2週の危険物安全週間に危険物取扱事業所に対し災害の予防を呼びかけています。この一環として、(有)浜野石油店の協力のもと、地域密着型サービス施設こうのと合同の消防訓練を実施しました。消防署と事業所との連携体制および有事の際の対応の手順などを確認しました。